

RENCONTRE AVEC LES MAIRES DU CANTON SAINT-LÔ 2

Les conseillers départementaux du canton de Saint-Lô 1, Brigitte Boisgerault et Matthieu Lebrun, ont rencontré les maires du canton ce vendredi 15 octobre à la maison du Département « *Nous nous étions engagés au cours de la campagne à réunir régulièrement les maires du canton* » précise Brigitte Boisgerault. Au cours de cette réunion, plusieurs sujets ont été évoqués : la politique contractuelle qui permet de soutenir les projets de construction ou de rénovation portés par les communes, les travaux routiers sur les routes départementales et le déploiement de la fibre pour l'accès du numérique au plus grand nombre. « *Nous renouvelerons régulièrement cette rencontre sur d'autres thématiques* » a souligné Matthieu Lebrun.

